



Theaterabo für Senioren im Pfalzbau

Haßloch, den 19.07.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Seniorenbüro der Gemeinde Haßloch bietet für 2023/24 wieder Theaterfahrten zum Pfalzbau in Ludwigshafen an. Vier Fahrten sind geplant – los geht es am 12. November 2023. Mit dem Bus geht es bequem, ohne Parkplatzsuche oder lange Fußwege, direkt vom Haßlocher Pfalzplatz zum Pfalzbau in Ludwigshafen. Seniorinnen und Senioren, die sich für die Theaterfahrten interessieren, können sich im Seniorenbüro bei Beate Gebhard-Diehl unter der Telefonnummer 06324-935 359 ab sofort anmelden.

Die vier folgenden Veranstaltungen stehen auf dem Programm:

12.11.2023 um 15:00 Uhr: „Das weite Land“

Schauspiel des Burgtheaters Wien in Kooperation mit der Ruhrtriennale

„Das weite Land“ ist eine Tragikomödie von Arthur Schnitzler und kommt nun in einer Inszenierung des Wiener Burgtheaters auf die Bühne des Ludwigshafener Pfalzbaus. Die Ehemänner in dem Stück stehen ratlos vor einem Phänomen. Sie betrügen ihre Frauen und werden betrogen. Auf die Frage nach dem Warum fällt ihnen als Antwort nur ein, der Mensch sei ein „kompliziertes Subjekt“ und seine Seele „ein weites Land“. Mit scharfem Blick zerlegt Schnitzler in dem Stück eine Gesellschaft, deren Expansionsdrang und Sucht nach Vergnügen an erster Stelle stehen.

22.12.2023 um 14:30 Uhr: „Schwanensee“

Ballett-Klassiker des Balletts Dortmund

Tschaikowskys „Schwanensee“ ist einer der großen Klassiker des Ballett-Repertoires und war auch in Ludwigshafen schon in den unterschiedlichsten Varianten zu sehen. Für das Ballett Dortmund wird dessen Leiter Xin Peng Wang eine neoklassisch virtuose Neufassung kreieren, die die Tradition respektiert und dabei energetisch durchdrungen ist von einer zeitgenössischen Lebendigkeit. Xin Peng Wang leitet seit 20 Jahren das Ballett Dortmund und setzt auf die Neuentdeckung klassischer Stoffe.

14.04.2024 um 14:30 Uhr: „Sister Act“

Musical vom Jungen Musical der Pfalzbau Bühnen

Das Musical „Sister Act“ nach dem gleichnamigen Film mit Whoopi Goldberg in der Hauptrolle landete 2011 einen großen Erfolg am Broadway und trat danach seinen Siegeszug um die Welt an. Das Junge Musical der Pfalzbau Bühnen zeigt das Stück mit der mitreißenden Musik des mehrfachen Oscar-Gewinners Alan Menken und der ebenso spannenden wie witzigen Handlung nun in Ludwigshafen.

12.05.2024 um 14:30 Uhr: „Die Ungezogenen – Les Vilaines“

Entertainment von El Production aus Frankreich

Diese mitreißende Show bietet das authentische Ambiente eines französischen Revuetheaters. Die Musiknummern der Künstlerinnen erinnern an die leichten und lässigen Songs der Andrew Sisters. Und zugleich offenbaren die drei „Vilaines“, zu Deutsch die Unartigen, einen Blick hinter die Kulissen der Glitzerwelt. In ihrer Garderobe entspinnen sich pointierte, frivole und entwaffnend ehrliche Dialoge. Dort entkleiden sie sich, indem sie ihr Seelenleben preisgeben. „Les Vilians“ vereint üppige Revueästhetik und weibliche Lebensphilosophie auf einzigartige Weise.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377